

☆文化祭特集☆

秋晴れの元、9月9日、10日に文化祭が行われました。普段教室では見られない一面を見せてくれた人も多かったと思います。準備等々お疲れ様でした。今年の来場者は3818人！（昨年3190名）たくさんの来校者に楽しんでもらえ、自分達も楽しめる文化祭をこれからも受け継いでいってほしいです。

今回は各学年の特活委員の担当者に文化祭の感想を書いてもらいました。

3年生通信

「文化祭の感想」

れんたろーおじさん

9月9日、10日と文化祭がありました。私は去年まで吹奏楽部に所属していたから忙しく、あまり周れなくて、今年こそはいっぱい周るぞ！と3年生の文化祭をとっても楽しみにしていました。ところがいざ3年生になってみると、あれ、あんまり周られへん…。3年の文化祭が一番忙しかったです。

私のクラスはパンケーキ屋をしました。パンケーキってなんかオシャレなイメージを勝手にいただいていたけど、当日はオシャレとか考えられないくらい暑い鉄板の前で汗だくになりながら焼きました。お客さんが想像以上にたくさん来たので、びっくりしました。いろんな人に美味しかったって言ってもらえて嬉しかったです。おかげさまでうちのクラスは2日目の途中で売り切れてしまいました。最後にクラスで集まった時に聞いた売上高がすごかったので驚きました。

今年の文化祭は今まで見てる側だった有志に参加したり、模擬店全制覇したり（笑）と今までで一番中身の濃い2日間でした。疲れすぎて代休はずっと塾の自習室でウトウトしてました。

皆さんお疲れ様でした！



「文化祭」

こっぴー

先日、生野高校で文化祭が行われました。私たち3年生にとっては最後の行事でした。毎年3年生は基本的に、飲食物を提供する模擬店を出します。全クラスの模擬店に行きたかったのですが、時間の都合上行けませんでした。でも、どのクラスも外観や内装、衣装を工夫していて、私が行った所は、どこも全て美味しかったです。他にも、1、2年生は劇や出し物、中庭ステージで歌やダンスを披露したり、とても盛り上がっていました。

そして、生野の文化祭のもう1つの楽しみは、何と言っても後夜祭です。後夜祭は、基本生徒で運営します。ここでも、様々なパフォーマンスが見られます。そしてラストには、軽音楽部3年生による後夜祭ライブ！！私は軽音楽部に所属していて、この最後のライブに出させてもらったのですが、一生の思い出に残るぐらい感動しました。どのバンドも最高でした☆ 盛り上げてくれた人、ありがとうございました。こうして最後の行事が終わってしまいました…。今年の文化祭は私にとって、今までで1番最高でした。皆さんお疲れ様でした。

2年生通信

「盛盛熱熱」

K.N

9月9日、10日、とても充実した2日間でした！1日目のはじめは、中庭でパレードがありました。各クラス・部活動の出し物紹介で、1番はじめに出てきたのは、3年生の先輩方で、ボケが本当におもしろかったです。素晴らしかったのは、ボケだけではなく、文化祭そのものに対する意気込みも物凄く熱かったです。パレードを締め

くくるのは、恒例の風船上げでした。快晴だったので、風船はとても鮮やかに見えました。パレードが終わり、2年生3年生の縁日、模擬店が続々営業をはじめ、「いよいよはじまるんだな〜」と思いワクワクしていました。体育館での劇やパフォーマンスなどはあまり見れず、中庭のパフォーマンスをほとんど見ていたので少し残念でした。中庭のステージでは軽音楽部の領域を超えた新バンドが数団体いて、見てとても楽しかったです。3年生の模擬店では、パンケーキ、ホットドッグ、などなど、安くて美味しい食べ物がたくさんありました。2年生の縁日は色々なバリエーションの縁日がありました。某人気TV番組をモチーフにした縁日、某生徒会長さんが主人公の縁日などなど、楽しいものが盛り沢山でした。2日目の後半は、後夜祭がありました。僕は部活で行けませんでした、Twitterとかを見て、体育館中が湧き上がる素晴らしいライブ(?)だったんだなと思いました。そして、毎年恒例の花火。しかし、僕は窓から見ていたので、打ち上げ花火の爆発が見えず、残念でした。でも、音は一級品でした。2日間の文化祭が終了し、2日間の代休があり、校長先生には申し訳ないですがその2日間は勉強する気がいつもの100倍ぐらい起きなかったほどの余韻がありました。この2日間の文化祭は色々なことがつまった素晴らしい行事でした！

1年生通信

「大成功！初文化祭」

ごりえる♡

こんにちは！最近あった出来事で楽しかったことといえば…
そう！文化祭です！（ですよね？笑）

最初に行われたパレードでは、各クラスの思考を凝らした紹介が印象的でした。また風船が大空に舞う風景は私たちに圧倒させましたね。インスタ映えにも効果的だったのでは…？！笑

ちなみに私たちのクラスは~Princess with sisters~という劇をしました。みなさん、みてくれましたか??一見、ただの白雪姫の劇だと思った人が多いはず！しかし、わがクラスの誇る脚本家をはじめとする想像力豊かで個性あふれるメンバーが推敲してつくられた、創作ストーリーなのです！！作り上げた側が楽しむだけでなく、見に来てくれた方にも私たちのパワーや笑顔を届けることが出来たのでは・・・？

また、他クラスの劇もそれぞれ工夫が凝らされていて、各クラスの個性が現れるとてもいいものばかりでした！！中でも、二年四組の劇はわかりやすく、見ている人を夢中にさせるすんばらしい劇でした！さすが二年生だなあと思いました。来年も期待大！！

今年の文化祭のテーマ“喜怒哀楽”に名前負けしないほど生徒ひとりひとりが個性を發揮し、全力で楽しみ素晴らしい文化祭になりました！！このパワーを活かし、勉強はもちろん、クラブや自分のやるべきこと、やりたいことを全力でやり抜きましょう！！！！



CLUB News

「IBBC」

K

男子バスケットボール部です。部員は2年15人、1年15人、マネージャー3人で活動しています。先日行われたウィンターカップ予選が終わって3年生が引退となり、今は新チームとして切磋琢磨しながら毎日練習しています。

新体制となって、今年からは指導者もいなくなりまだまだ不安定な状況ではありますが、一人一人がバスケットについて考え行動して全員でチームを作り上げていくことは、とても良い経験になると思います。

練習やトレーニングをしている時はとても緊張感がありますが、普段は楽しくそれぞれの個性でチームを盛り上げてくれるのが男バスの持ち味です！

主に体育館で活動しているので陸上部やサッカー部のように普段の練習はあまりお見せできないですが、ぜひ応援よろしくをお願いします。

「いよいよ新チーム！」(女子バスケットボール部)

チャーリー

私たちは、2年生9人、1年生7人で活動しています。9月に3年生が引退して、新チームになったばかりです。バスケット部といえば、しんどいイメージがありますが、みんな励ましあいながら、先輩、後輩、仲良く頑張っています。ここ最近では、1年生も女バスの雰囲気慣れてきて、練習以外のところでは、つねに笑いが絶えません！先月行われた大阪総体、通称ウィンターカップ予選は、両親はもちろん、先生や、友達など沢山の方々から応援に駆けつけてくれました！自分たちの代でもそんな風に応援していただけるように、先輩方を超える勢いで戦いにいきます！16人で大阪ベスト16目指します。

「心ひとつに」(男子バレーボール部)

penguin

こんにちは。男子バレーボール部です。

男子バレーボール部は、現在 1年生10人 2年生8人 マネージャー4人で活動しています。このうち、経験者は2年生1人 1年生1人とほとんどの部員が高校からバレーボールを始めた初心者です。

今は大阪の部別で3部ですが、2部・1部への昇格、近畿大会への出場を目標に毎日必死に練習に取り組んでいます。

最近、グラチャンバレーというバレーボールの大会が日本であり、テレビでも見る事ができたので想像しやすいと思いますが、バレーボールは個々のプレーはもちろんのこと、それ以上にその個々のプレーを生かすチームプレーが勝敗を大きく左右してしまう、シビアで、かつ面白いスポーツです。

バレーボールはボールを落としてはいけない上に、試合の流れが非常に早いスポーツです。試合の一瞬一瞬で味方とコミュニケーションをとるために声が必要です。そのため、男子バレーボール部は、体育館クラブで一番声の出るクラブになるという目標も掲げています。